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第1次到100次　25年來他都在 
學校要聞

 

【賴映秀淡水校園報導】「很榮幸能參與這100次的行政會議，看著強棒一棒接

著一棒，心中無比欣喜。」董事會主任秘書周新民，在100次行政會議上，應校長的

要求，發表感言，這位在淡江服務了40年的長青樹感慨的說：「我已垂垂老矣，淡江

才正起飛。」

 

 

 

周新民回顧第1次行政會議的情況，彷彿還是昨日，那是張創辦人經過卅年的奮鬥

，才被教育部肯定，從文理學院升格為大學，「當時第一任校長張建邦於會議一開頭

就說：『好的開始，是成功的一半』。要求各一級主管對淡江大學正名後在行政業務

上如何除舊佈新，有效配合教學的實施，建立淡江大學的新形象，提出具體的看法和

作法，開創淡江新境界。」

 

 

 

56年到校，雖未必是最資深的老師，但40年來，從英文系的助教到董事會主任秘書

，周主秘兢兢業業做好自己的角色。文理學院時期，他是在視聽教育館認真為同學們

錄英文、放洋片的助教，後來學校成立區域研究室，他參與了催生歐研所、美研所的

整個歷程。周新民原來覺得自己不是做行政的料，卻一步一腳印的寫下淡江的歷史

，他說：「把青春都奉獻了，看著淡江成長到現在的規模，總覺得有自己的一份力量

在裡面，我感到與有榮焉。」
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